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NOTICIAS

El centro de salud se construirá en un terreno cedido por el Ayuntamiento situado cerca del centro social.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalataia
El grupo municipal socia-

lista ha remitido al minis-

tro de Sanidad, José Ma-

nuel Romay, las l.l 75 fir-

mas recogidas entre los ve-

cinos de El Alamín y del

barrio de Sanz Vázquez so-

licitando la construcción

del centro de salud que aten-

derá a la población de esta

zona de la ciudad.

La recogida de firmas

forma parte de la campaña
informativa que ha llevado

cabo el PSOE con el envío

de 4 000 cartas a los veci-

nos una vez quc sc recha-

zaron las mociones presen-

tadas mi cl Ayuntamimito y

en el Congreso pidiendo la

inclusión en los presupues-

tos generales de 1997 de

una partida de 150 millo-

nes de pesetas para cons-

truir el centro de salud. El

PSOE ha calificado como

«muy grave» y como una

«falta de respeto» el hecho

de que en los presupuestos
del Insalud no se especifi-
que ninguna partida para el

centro cuando en los presu-

puestos de 1996 elabora-

dos por el Gobierno socia-

lista existía una cantidad

de 200 millones dc pesetas

repartidas en tres anualida-

des.

Con respecto a la res-

puesta del l n salud afirman-

do que existe una partida

de nueve millones para ela-

borar el proyecto, el porta-
voz del PSOE, Juan Pablo

Herranz, ha asegurado que

«no hay ni para pipas» y

que el PP debería haber res-

petado los compromisos

adquiridosporotroGobier-
no: «Una vez más el PP lo

que hace es decir que hay
cantidades globales desti-

nadas al centro y presentan
de forma oscura, opaca y

arbitraria unas cantidades

que no están sometidas a

ningún control para hacer

Io que les de la gana».

Herranz ha puesto de

manifiesto la urgencia dc

la construcción dcl centro

debido al crecimiento que

está experimentando la

zona: «Sinembargo,lapoca
conciencia que tiene el PP

sobre la defensa del estado

dhl bienestar nos lleva a

que no se recoja ninguna
cantidad para el centro».

«QUE DEJEN DE ENGANAR».— El

alcalde ha respondido a es-

tas acusaciones aseguran-

do que el PSOE estíi ha-

ciendo demagogia, ya que

el Insalud tiene proyectado
comenzar las obras del cen-

tro de salud en cl primer
semestre de este año: «Pe-

diría al PSOE que dc)e dc

engañar más a los ciudada-no~ayy quc empiece a traba-

jar por. Guadalajara».
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REDACCIÓN. Guadalataia

El proceso de expansión de

la ciudad hacia el nordeste

comienza a ser una realidad.

El pasado viernes día 13, la

Comisión de Gobierno del

Ayuntamiento concedió a la

empresa "Hercesa Inmobi-

liaria, S.A." la primera licen-

cia de construcci6n de vi-

viendas en Aguas Vivas.

La empresa ha presenta-

do un proyecto de 46 vivien-

compactado del hormigón de

los depósitos, por lo que se

aconseja prorrogar los tra-

bajos.
La empresa "Aldesa" co-

menzó los trabajos de cons-

trucción de los depósitos a

principios dcl pasado mes de

mayo y estaba previsto que

hubieran concluido el pasa-

do mes de diciembre. Con la

prórroga aprobada en pleno
las obras deberán estar aca-

hadas en febrero. Según ha

informado el alcalde, José

María Bris, los depósitos es-

tarán listos para comenzar a

funcionar antes de que se ter-

minen de construir las pri-
meras viviendas del UP-12 y

de que estas comiencen a

habitarse. Asimismo, Bris ha

destacado el avanzado esta-

do de los trabajos tanto en la

zona del UP-12 como en la

del IJP-7.

ri, la Sociedad Estatal dc

llquipamimito y Promoción

del Suelo (SEPES), ad)udicó
a finales de noviembre once

parcelas en el UP-7 siendo la

más solicitadalaqueseadju-
dicó a "Hercesa". El resto

fuc a parar a cooperativas.
Las dos parcelas restantes

fueron dc cesi6n obligatona
al Ayuntamiento, que tiene

la mtcnción de construir vi-

viendas sociales.

das en bloque que saldrán a

la venta en régimen de pro-

tección oficial. Los pisos con-

tarán con garajes y trasteros

y han sido proyectados por el
estudio de arquitectura "So-

lano-Catal ín*'.

La zona en la que se ubi-

carán las viviendas es la más

cercana al casco hist6rico de

la ciudad, concretamente en

la parcela número I del sec-

tor UP-7. Como se recorda-

A.M,R. Guadalataia
Las obras de construcción de

los depósitos que abastece-

rán de agua potable a los

sectores del UP-7, UP-12,

UP-14 y al polígono de

Aguas Vivas concluirán más

tarde de lo previsto. El pleno
del Ayuntamiento celebrado

el pasado viernes aprobó am-

pliar el plazo de ejecución de

las obras debido a algunos

problemas surgidos con el

A.>A,R. Guadalalaia
El colegio Río Talo, situado

cn cl barrio de La Rambla,
contará con un polideporti-
vo para uso escolar y del

público general el pr6ximo
año. La Junta de Comunida-

des será I a encargada dc con s-

truir las instalaciones y cl

Ayuntamiento sc herí cargo

de la gestión y de la cons-

trucción de los accesos.

El pleno municipal cele-

brado cl pasado viernes 27

de diciembre, aprobaba por

unanimidad el inicio de la

construcción de esta infraes-

tructura y destinar 35 millo-

nes de pesetas con cargo a

los presupuestos de 1997

para acometer las obras de

desmonte y preparación de

los terrenos a fin de que pue-

dan ponerse a disposici6n de

la Consejería de Educación

y Cultura y puedan iniciarse

las obras.

Según ha afirmado el al-

calde, ahora se abre un pe-

riodo de un mes para la re-

dacción del proyecto, tras lo

quc comenzarán las obras de

adecuación de los terrenos,

que estarán listas en ocho

meses. Será necesario des-viarr las conducciones de agua

y electricidad que sc encuen-

tran bajo el terreno. Los tra-

bajos concluirán cl pr6ximo
mes de agosto, fecha cn que

el solar estar i a disposición
de la Junta para que com icn-

ce la construcción del poli-
dcportivo. El solar donde sc

ubicarán las instalaciones

ocupa una supcrficic dc mil

metros cuadrados.

Recogidas 1.175 firmas de vecinos de

El Alamín reclamando el centro de salud

El grupo municipal socialista las ha entregado al ministro de Sanidad

REDACCIÓN.Guadala)aia
Tras cl n Congreso del si ndi-

cato Minerometalíírgico dc

CC.OO. de Guadalajara, cc-

Icbrado el pasado día30 dc

novieinbrc, cl sector critico

ha denunciado quc sc csti

llevando a cabo «una políti-
ca dc exclusiones y dc ajuste
de cuentas» por parte de la

nueva Comisión Ejecutiva
quc salió clcgida cn cl Con-

gmso.

Según los críticos, en la

pnmera reunión de la E)ccu-
tiva para distribuir las res-

ponsabilidades se rcpaisieron
las áreas de trabajo entre los

cuatro miembros afines al

nuevo secretario general

marginando a los tres críti-

cos. «Se trata de un hecho

gravísimo que pone en cues-

tión la aceptación democrá-

tica por parte de Alfonso

Gamdo y de la Fedcracion

Estatal de los estatutos del

Congreso. Gamdo y la Fe-

dcraci6n parecen decididos

a practicar una política re-

presiva y de margi nación ge-

neralizadacon losmiembros

del sector crítico, quc a lo

único que conduce es al en-

frentamiento y a la división

dentro del propio sindicato».

En el Congreso sc pre-

sentaron dos candidaturas:

una encabezada por Alfonso

Garrido, actual secretario c-

neral, que obtuvo cl 56% dc

los votos y cuatro miembros

cn la Ejecutiva; y otra enca-

bezada por José María Gil,
anterior secretario, quc ob-

tuvo cl 44% y tres miembros

cn Ia Comisi6n.
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